

Le Congrès Latino-américain et Caribéen d'Étudiants siège au Nicaragua



Managua, 19 août (RHC).- Le 18e Congrès de l'Organisation Continentale et Caribéenne d'Étudiants tient aujourd'hui à Managua sa seconde journée au cours de laquelle les participants rendent hommage au leader de la Révolution Bolivarienne Hugo Chávez.

Plus de 4 000 délégués de 26 pays assistent à la rencontre pour débattre, entre autres, de la conjoncture politique de l'Amérique Latine et du monde, ainsi que du travail du mouvement étudiant et de son histoire.

Le congrès évoque aussi le centenaire du mouvement étudiant nicaraguayen et le 50e anniversaire de la Fédération des lycéens ainsi que le 35e anniversaire du triomphe de la Révolution Sandiniste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/31265-le-congres-latino-americaain-et-caribeen-detudiants-siege-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba